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１．自己紹介

五味勇哉

四月より株式会社アドヴォネクストにて
将来実家を継ぐために修行中



趣味

バンド活動
高校三年から五年間
ギター ボーカル

好きなバンド ハンブレッダーズ
KEYTALK
04Limited sazabys



今回話したい事

SDGsカフェに参加してから
自分のSDGsに対する
考え方の変化について

僕の同世代のSDGｓのイメージ



２．僕の周りのＳＤＧｓ環境



自分の周りの話

お前SDGsなんか
やってんのかよ
（笑）

カフェに参加してることを
友人に話した際に、、、

と言われました



他にも、、、

「それやってて面白いの?」

「意識高すぎてついていけないわ」

「俺はそういったの興味ないわ」

と、いろんな人から言われました



現状として、、、

SDGｓは同世代から
あまり関心がない!!



なぜ?

1.学校で学ばされるためSDGｓ＝勉強という印象

2.自分だけやっても意味ないという考え

3.そもそも興味が湧かない

4.何をすればいいのかわからない

以下の理由が分かりました



自分は?

SDGｓカフェに来る前の自分
「正直ＳＤＧｓって難しそうだしわかんない」



なぜそう思ったか

1.現実感が自分になかった
なんかえらい人たちがやっているもの程度の考え

「社会問題とか自分じゃどうしようもない」と思っていた



なぜそう思ったか

２．環境問題＝難しいものだという
固定概念を持ってしまった

海面上昇、地球温暖化、オゾン層、貧困、全部自分には難しい



３.SDGsへの印象の変化



自分の変化

カフェに来るようになってから
SDGｓへ興味が出てきた



なぜ興味が出たか

１ SDGｓを通じて自分自身が成⾧できると感じた

環境活動やウェルビーイングの学びなどを通じて、自分の心身が
成⾧できているなと感じました

周りの人のため＋自分のためにもなる



なぜ興味が出たか

SDGｓとは、その名前の活動を行うのではなく、

自分の生活や仕事とSDGｓをどのようにして、
結びつけることができるか考えるもの

だと学んだから

難しいものや自分に関係ないと思わずに、自分とSDGｓの接点
を見つけて活動をするんだと知った



今後SDGｓがすべきこと

SDGｓの目標は自分一人ではなく、
全員が参加しないと意味がない

つまり、、、
興味がない人をいかに興味を
持たせるかが課題になってくる



最後に皆さんにお聞きしたいです

SDGsに興味がない人を振り向かせるためには
どうすればいいと思いますか？



ご清聴ありがとうございました


